

normandes, mais si justes et si bien intentionnées,—pour celui qui est né dans cette province et qui entend y mourir, c'est "il me semble, d'un bon citoyen, d'un bon paroissien".

Messieurs, il n'est question depuis quelque temps, que d'élites, de supériorités intellectuelles, d'énergies nouvelles, de classes dirigeantes et d'un tas de devoirs qu'elles auraient à remplir.—A force de parler de devoirs, l'on devient sérieux malgré soi. Souffrez donc que je vous souhaite le bonsoir et que j'aille faire mon examen de conscience.

*AVILA de BELLEVALL,
notaire.*

